

Vie municipale

Portrait de la ville

Beaufort-en-Anjou, ville de 7 049 habitants, est située dans la vallée de la Loire, à égale distance d'Angers et de Saumur, de Tours et de Nantes. Une position centrale dans le département, la région et le Val de Loire. Ses caractéristiques : des maisons de pierre blanche de tuffeau et toits d'ardoise, un paysage arboré traversé par l'Authion et le Couason et un micro climat. La ville est réputée internationalement pour ses pépinières et ses graines-semences. La ville est jumelée, depuis 2002, avec la commune italienne de Travagliato, située en Lombardie.



Service accueil de la ville de Beaufort-en-Anjou

Ouvert au public :

Lundi de 14h à 17h30.

Mardi de 9h à 15h30 (*ouverture en non-stop le midi*).



Portrait de la ville

Du mercredi au vendredi : 9h à 12h30 et de 14h à 17h30.
Samedi de 9h à 12h.

Mairie déléguée de Gée

Ouverte au public :

Mardi de 9h à 12h et de 14h à 15h30.

Mercredi de 9h à 12h.

Vendredi de 9h à 12h.

Samedi de 9h à 12h.

La ville de Beaufort-en-Anjou en chiffres, c'est...

7 049 habitants sur un territoire de 4 204 hectares.

1 budget global de 13 millions d'euros.

98 associations sportives, culturelles, sociales et de loisirs

5 596 m2 d'équipements sportifs couverts pour 1 800 licenciés

2 écoles publiques et 1 école privée

1 collège

3 salles des fêtes communales...

À 28 km des villes d'Angers et de Saumur.

L'accès en 5 minutes à l'autoroute A 85 Angers-Tours.

L'accès en 10 minutes à la gare de La Ménitré (ligne 515 Angers-Tour)

A 24 km de l'Aéroport Angers Loire Aéroport de Marcé

Service accueil de la ville de Beaufort-en-Anjou

Siège de la ville de Beaufort-en-Anjou

16, rue de l'Hôtel de ville

CS70005

Beaufort en Vallée - 49250 Beaufort-en-Anjou

Tél. 02 41 79 74 60 - Fax 02 41 79 74 61

Courriel : mairie@beaufortenanjou.fr

Site internet : www.beaufortenanjou.fr

Mairie déléguée de Gée

Rue principale - Gée

49250 Beaufort-en-Anjou



Tél. 02 41 80 36 53

Courriel : mairie@beaufortenanjou.fr

À l'été 2020, nous avons reçu au musée Joseph-Denais deux passionnés, Pierre-Benoit Leclerc, fondateur de Clic Clac Tôpette, féru d'Histoire angevine et C'est Francis / Sisco, un voyageur blogueur (originaire du coin) passionné de vidéo. **Découvrez, avec eux, le Patrimoine Historique de Beaufort.**

Suivre les traces laissées par l'histoire, c'est possible à Beaufort-en-Anjou. Suivez le guide et découvrez son patrimoine architectural et naturel.

Beaufort a été une des principales places fortes de l'Anjou avant la révolution et était la 3ème ville du département au XIXème siècle. Les premiers vestiges datent de 5 000 ans avant J-C. Les premiers habitants s'installent à Saint-Pierre-du-Lac, puis se rapprochent d'une butte de terre à l'abri des crues, autour d'un château fort construit par le comte d'Anjou Foulque Nerra au XIème siècle. « **Bellus fortis** », le nom est né : « **Beaufort** ».

En 1347, Beaufort devient un comté (jusqu'à la révolution) avec 14 communes et Guillaume Roger, premier comte de Beaufort, reconstruit le château. Au XVème siècle, le comte de Beaufort est René d'Anjou, duc d'Anjou. Sa seconde épouse Jeanne de Laval résidera à Beaufort-en-Vallée après la mort de René. Les habitants l'appellent « la bienfaitrice ».

XVIIIème siècle : depuis le Moyen-âge, Beaufort-en-Vallée est réputé pour ses compagnons tisserands. Comme le chanvre pousse bien dans la vallée, Colbert autorise en 1750 la création d'une manufacture de toile royale qui va faire la prospérité de la ville. **La ville devient un important centre de commerces et de marché (dans les Halles).**

La révolution industrielle remplace les voiles par la vapeur et le chanvre par le coton. La manufacture ferme en 1852. Des marchands de graines comme la maison VILMORIN s'intéressent à Beaufort et à son sol riche. **La vallée va devenir un grand champ d'essai, spécialiste en semences fourragères, potagères et florales.** Grace à un micro climat, tout pousse dans la vallée.

Edgar PISANI, ministre de l'agriculture de De Gaulle et Député angevin, va faire de la vallée le « polder angevin » en aménageant l'Authion, la « petite fille de la Loire ». **Aujourd'hui, des entreprises leaders en semences et plants sont présentes, en lien avec le pôle végétal angevin de compétitivité**



Portrait de la ville

international : Végépolys.

Grâce à de vieilles cartes postales et d'anciennes photographies, la ville vous propose de remonter le temps pour découvrir Beaufort-en-Anjou autrement : [cliquez ici](#).